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《单词百科:post-free是什么意思?post-free怎么发音?post-
free的解释和用法》

英语单词post-free是什么意思?post-free怎么读?post-free怎么发音?大哲网为您整理了p
ost-free的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！

post-free怎么读

post-free的读音:[p�ust fri:]

post-free的意思

1、adj.免邮资的，邮资已付的;

post-free的相关词组

1、free movie 免费电影

2、ASEAN Free Trade Area 东盟自由贸易区;

3、angle post 角钢支柱;

4、air free concrete 密实混凝土;

5、a free hand 放手干的权利;

6、Hainan free trade port 海南自由贸易港.
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7、by return of post 立即回信;

8、break free of 挣脱

9、break free [体]摆脱对方防守;

10、bonded post tensioning 粘结后张;

11、be free with 直爽，坦白;

12、be free to 自由去做⋯，任意;

13、be free of charge 是免费的

14、be free of 免于;

15、be free from 免于⋯;

16、be free 没事儿；没事；得空；得闲;

17、base of post 柱脚;

18、command post 战地指挥所;

19、carriage free 免付运费;

20、duty free shop 免税商店;

post-free的近义词

1、post-paid  邮资已付（的）;

post-free的双语例句

1、Unfortunately, the major complaint about AW was that the free-roam element from
Postal 2 was gone.

不幸地, 那主要的诉苦有关AW是那自由的 - 漫游元素从邮政的2不见了.

2、an apostle of free enterprise

自由企业的鼓吹者
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3、Results: Of the 29 cases, 27 achieved seizure free after operations, although 12
antiepileptic drugs postoperatively.

结果: 本组病例共29例,
术后无癫痫发作27例,其中12例仍服用少量抗癫痫药物;疗效差或无效2例.

4、Give the masses a free hand in refuting the Rightists'big-character posters .

大字报 必须要让群众反驳.

5、The leaflet is available free of charge from post offices.

宣传单可以到邮局免费领取。

6、The two composting processes produce an odor-free, stabilized material.

这两种堆肥工艺都能产生无味 、 稳定的产品.

7、Given their druthers, these hell-for-leather free marketeers might sell the post office (
George F. Will )

如果放任这些疯狂的自由贸易者,他们可能会卖了邮政局 ( 乔治F. 威尔 )

8、Eldred wanted to post that collection in his free public library.

艾尔缀德想把诗集放入他的免费图书馆.

9、These free spaces involve program issue not only, also involve hypostatic issue.

这些自由空间不仅涉及程序问题, 也涉及实体问题.

10、Reply to Publicity Department, FREEPOST, Oxford University Press, Oxford.

回信免费邮寄至牛津牛津大学出版社宣传部.

11、Portuguese trading post was established here in 1557 and became a free port in 1849.

1557年葡萄牙在此设立贸易站,1849年澳门成为自由港.

12、Free delivery with normal post. Additional S $ 2.5 for registered mails.

免费邮寄到您家. 如果您需要我们寄挂号信,请加多S$2.5的邮费.
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13、It's FREEPOST, so there's no need for a stamp.

这是免费邮寄，不用贴邮票。

14、The game is obtainable posted free from the manufacturer.

买这种游戏用具由制造商免费邮寄.

15、Macao Open badminton championship game, the audience will receive free
commemorative stamp and postmark.

澳门羽毛球公开锦标赛比赛期间, 入场观众将获得免费赠送并加盖纪念邮戳.

16、Although a winner can freely enjoy himself, he can also postpone enjoyment.

对于成功者而言,即使他能随时放松自己, 他还可以延缓这种享受.

17、It is not eliminated, because some tension still remains in constructive
postmodernism between order and freedom.

当然,也不是完全消失, 因为在建构后现代主义中,次序与自由之间的张力仍然存在.

18、We must secure the benefits of freedom for ourselves and our posterity.

我们必须为我们和我们的后代保证自由的权益.

以上是大哲网为您整理的post-free怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查
看更多关
于post-
free的用法、post-
free的释义、post-free的相关详情请点击：https://dict.dazhe5.cn/post-free
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